

Kapolresta Mataram Tekankan Optimalisasi Tugas dan Persiapan Natal-Tahun Baru pada Rapat Gelar Operasional

Syafruddin Adi - MATARAM.PROMEDIA.CO.ID

Dec 9, 2024 - 17:37



MATARAM, NTB – Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara, S.H., S.I.K., M.M., CPHR., CBA., CHRM., menegaskan pentingnya pemahaman dan pelaksanaan tugas pokok bagi setiap personel Polresta Mataram. Penekanan ini disampaikan dalam Rapat Gelar Operasional (GO) di Gedung

Wira Pratama Polresta Mataram, Senin (09/12/2024), yang dihadiri oleh seluruh Pejabat Utama (PJU) dan perwira lainnya.

Evaluasi dan Perbaikan Kinerja

Kapolresta menyampaikan bahwa rapat bulanan ini menjadi momen strategis untuk mengevaluasi capaian kerja selama satu bulan terakhir. "Setiap kendala dan kekurangan yang ditemukan harus menjadi bahan introspeksi untuk menyempurnakan kinerja di bulan berikutnya," ujarnya.

Rapat tersebut tidak hanya menjadi sarana evaluasi tetapi juga wadah untuk memperkuat koordinasi di antara fungsi operasional, pengawasan, dan administrasi. Kombes Pol. Ariefaldi menegaskan bahwa pemahaman mendalam terhadap tugas masing-masing akan meningkatkan efektivitas pelayanan kepolisian kepada masyarakat.

Menjaga Citra Institusi

Kapolresta juga mengingatkan pentingnya menjaga nama baik institusi. "Polisi adalah pilar utama keamanan negara. Tidak ada negara yang aman tanpa keberadaan polisi. Oleh karena itu, setiap personel harus menunjukkan kinerja terbaiknya untuk menjaga kepercayaan masyarakat," tegasnya.

Ia mengajak seluruh jajaran Polresta Mataram untuk terus memelihara citra positif institusi, terutama di tengah tantangan yang dihadapi Polri saat ini.

Persiapan Pengamanan Natal dan Tahun Baru

Menghadapi tugas besar dalam waktu dekat, Kapolresta menginstruksikan anggotanya untuk segera mempersiapkan pengamanan rangkaian Natal dan Tahun Baru (Nataru). "Keamanan dan keselamatan masyarakat adalah prioritas utama. Persiapkan segalanya dengan matang agar seluruh rangkaian kegiatan berjalan lancar tanpa gangguan," imbuhnya.

Komitmen Menuju Pelayanan Prima

Rapat Gelar Operasional ini menegaskan komitmen Polresta Mataram untuk terus meningkatkan pelayanan kepada masyarakat. Dengan perencanaan dan koordinasi yang matang, Polresta Mataram optimistis mampu menjaga stabilitas keamanan selama perayaan akhir tahun, sekaligus memberikan rasa aman kepada masyarakat.

Sebagai penutup, Kapolresta mengingatkan seluruh personel untuk senantiasa bekerja dengan integritas, profesionalisme, dan semangat melayani. "Mari kita tunjukkan bahwa Polresta Mataram adalah bagian dari solusi untuk menjaga keamanan dan ketertiban di tengah masyarakat," tutupnya. (Adb)